
 

 

 

 

DELIBERA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

delibera n. 2 62° Fiera Nazionale dell’Agricoltura: aspetti 

tecnico-organizzativi e provvedimenti conseguenti 

– Servizio Audio e Video; 

verbale n. 2 punto n. 3 

 

 

L’anno duemilaventiquattro, il giorno venerdì 12 del mese di gennaio, alle ore 

diciotto, in Lanciano presso la sede sociale si è riunito, in seconda convocazione, il 

Consiglio di Amministrazione del consorzio LANCIANOFIERA Polo Fieristico 

d’Abruzzo, 

su convocazione del Presidente Avv. Alberto Paone. 

Presenti: 

il Presidente Alberto Paone; 

il Consigliere Bruno De Felice; 

Nessuno dei componenti del CdA in carica risulta assente. 

Presente l’Organo di Controllo, il Sindaco Unico Avv. Alfonso Frattura; 

Assume la presidenza il Presidente Avv. Alberto Paone; 

Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte dalla Dott.ssa Federica D’Antonio 

dell’Ufficio Segreteria su indicazione del Presidente Alberto Paone. 

 

PUNTO n. 3: 62° Fiera Nazionale dell’Agricoltura: aspetti tecnico-organizzativi 

e provvedimenti conseguenti – Servizio Audio e Video; 

* In relazione alla prossima 62°Fiera Nazionale dell’Agricoltura, che si terrà nei 

giorni 22/23/24/25 marzo 2024, il Presidente Avv. Alberto Paone, informa i membri 

del CdA che tutte le attività preparatorie stanno proseguendo a pieno ritmo. 

 

 Servizio Audio e Video 

*Il Presidente Avv. Alberto Paone, informa i membri del CdA, che è stato richiesto 

un preventivo alla ditta Venditti, che da anni collabora con il Consorzio alla riuscita 

della manifestazione, circa la gestione del servizio audio e video per la prossima 

manifestazione fieristica;  

 Il Presidente, spiega che per la gestione del pacchetto ed includendo anche il 

noleggio di uno schermo LeadWall che verrà installato nella Sala Convegni del 

Padiglione n.3, il costo da sostenere, è pari a €4.600,00 + Iva; tale prezzo, sottolinea 

il Presidente, è rimasto invariato rispetto alla scorsa edizione, nonostante l’aggiunta 

di un ulteriore giorno alla data della manifestazione. 

 



 

 

 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 preso atto di quanto riferito dal Presidente Avv. Alberto Paone; 

 tenuto conto del positivo lavoro condotto dalla Venditti nelle precedenti 

manifestazioni; 

 considerando che il prezzo è rimasto invariato nonostante l’aggiunta di 

un’ulteriore data; 

con voto palese e all’unanimità dei presenti; 

 

DELIBERA N.2 

 

 di accogliere il preventivo proposto dalla ditta Venditti; 

 di delegare il Presidente Avv. Alberto Paone formalizzazione 

dell’accoglimento; 

 

 

 La Segretaria       Il Presidente 

Dott.ssa Federica D’Antonio            Avv. Alberto Paone 

  
 


